

令和6年7月5日(金)

1年92名 2年97名 3年118名
全校生徒数307名 PTA会員数275名



ホームページアドレス <http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/03miya3>

「1学期の振り返りをしよう」 ～ 2学期への準備 ～

全校集会校長先生の話より抜粋

校長 菊地 範士



中体連大会での、みなさんの活躍はとてもすばらしかったです。最後まであきらめない姿、一生懸命な姿に感動しました。勝った試合も負けた試合も悔いの残らない試合になったのではないのでしょうか。3年生の活躍はもちろんですが、2年生、1年生も3年生のために全力でプレーし、応援し、裏方の仕事をして支えてくれました。まだ今週、来週と大会は続きます。怪我などに注意して練習してください。

さて、今日から7月です。1学期も残り3週間。登校日数は15日間です。みなさん、1学期を振り返ってみてください。学習面はどうだったでしょうか。自分の係や専門委員会の仕事はどうだったでしょうか。部活動はどうだったでしょうか。友達や先生との関わりはどうだったでしょうか。心の成長はあったでしょうか。4月は新しい環境になり、新しい仲間や先生方と出会い、学級づくりに取りかかりました。5月は修学旅行などの学年行事で学年の絆を深めました。6月は授業参観や定期テストなどがあり、学習の定着を確認しました。きっと、みなさんはこの3か月で様々な成長がみられたはずです。残りの15日間で1学期の成果と課題を確認し、2学期へのよい準備とするように過ごしてほしいと思います。

最後に、頑張るコツを紹介します。精一杯の努力をずっと続けることができる人などほとんどいません。途中でやめてしまったら、もったいないし、せっかくの努力もなかなか報われません。だから、頑張るのは良いけど、頑張りすぎるのは良くないのです。ちょっと余裕を残した努力を続けることを頑張るのです。そうしたほうが頑張れるし、より伸びるのです。無理せず、コツコツ続けることが大切です。

<夏の大会が始まっています。>

- ・バスケ部 男女 7月6日(土)7日(日)
: 市民体育館
- ・サッカー部 7月7日(日)13日(土)
: 市民グラウンド
14日(日)山宮ふじざくら
- ・テニス部 7月6日(土)
: 市民テニスコート
- ・卓球部 7月13日(土)7月14日(日)
: 市民体育館
- ・剣道部 7月7日(日): 西富士中
- ・吹奏楽部 7月26日(金): 富士ロゼシアター

※水泳 7/6・7 東、中部大会 : 富士県営水泳場

※新体操 7/27 このはなアリーナ

各種目県大会は、7/24~29で開催されます。



市内大会優勝した男子テニス部

<部活動壮行会6. 21>



どこの部活動も、3年生にとっては最後の熱い夏になります。特に、運動部や吹奏楽部に関しては中体連夏季大会・コンクール等、最後の戦いになります。どこの部活動も、これまで関わった人への感謝の気持ちや、大会への意気込みを発表してくれました。また、1, 2年生で組織した応援団による応援もキビキビした動きで見ている人たちにも感動を与えるものでした。

いになります。どこの部活動も、これまで関わった人への感謝の気持ちや、大会への意気込みを発表してくれました。また、1, 2年生で組織した応援団による応援もキビキビした動きで見ている人たちにも感動を与えるものでした。



<学校評議員会6. 27>



学校評議員の皆様は、学校に来ていただき、授業を参観していただいたり、学校施設を見学していただいたりして、今年度の学校運営に向けての助言等を頂きました。その中で、地域貢献的な活動への参加についての質問や「歌声」「あいさつ」「自治力」など素晴らしい取り組みです。これからも期待しています。など多くの三中の目指す姿を理解していただき、褒めていただきました。

営に向けての助言等を頂きました。その中で、地域貢献的な活動への参加についての質問や「歌声」「あいさつ」「自治力」など素晴らしい取り組みです。これからも期待しています。など多くの三中の目指す姿を理解していただき、褒めていただきました。



<委員の皆様>

- ・塩川晃一郎 (体育文化後援会長)
- ・井出 文雄 (同窓会長)
- ・大崎 悟 (市内中学校元校長・元PTA会員)
- ・坪井 一道 (PTA会長)
- ・諏訪 幸宏 (西公民館調整役)
- ・諏訪部孝敏 (PTA顧問)
- ・深澤 弥生 (同窓会役員・民生児童委員)

<7月の予定>

- 1日(月) 全校集会
- 5日(金) 思春期講座・3年生(6時間目)
- 6日(土) 中体連地区大会
- 7日(日) 中体連地区大会
- 8日(月) SOS出し方講座(2年生)
- 11日(木) 専門委員会・生徒集会
- 12日(金) ~18日(木) 三者面談
- 19日(金) 情報モラル講座
- 22日(月) 終業式
- 23日(火) 夏季休業開始(~8月25日)
- 26日(金) 吹奏楽コンクール

<中体連夏季大会始まる>

中体連夏季大会が始まりました。ソフトボール大会を皮切りに開催されました。ソフトボールの部では、決勝リーグで2位になり、県大会出場を決めました。テニス部に関しても男子団体戦で優勝。女子団体戦で3位入賞しました。



そのような中、バレーボール大会では、本校の主将：塩川さら美さんが選手宣誓を行いました。素晴らしい宣誓で会場の人々を感動させていました。

次のような内容でした。

宣誓

私達三中には、夢があります。それは、中体連でベスト4に入ることです。この目標を達成するために、チーム全員で頑張ってきました。

ここに集う、各校、選手一人ひとりにも、夢があります。

その夢に向かって、私達が最後まで輝き続けられる場所が、この、中体連大会です。

保護者の皆様、先生方、大会を支えてくださる皆様。どうか、最後まで私達の「夢の輝き」を見届けてください。

選手一同、最後の瞬間まで感謝の気持ちを忘れず、感動ある大会にすることを、誓います。

令和6年6月30日

富士宮市立富士宮第三中学校

女子バレーボール部主将

塩川 さら美



<図書ボランティアによる読み聞かせ>



毎年行われている読み聞かせが始まりました。学年ごと3~4人の図書ボランティアの方が見えて、読みきかせをしていただいています。今年も各学年2回の読み聞かせをしていただきます。

せをしていただいています。今年も各学年2回の読み聞かせをしていただきます。



<8・9月の予定>

- 26日(月) 始業式・表彰集会
- 27日(火) 給食開始・避難訓練
- 9・3日(火) 学力診断調査(3年生)
- 夏休み明けテスト(1・2年生)
- 5日(木) 第2回PTA常任役員会
- 9日(月) 英語弁論大会
- 17日(火) 体育の部学年練習①
- 19日(木) 体育の部全体練習①
- 20日(金) 生徒会立会演説会
- 21日(土) PTA奉仕作業
- 24日(火) 体育の部学年練習②
- 26日(木) 体育の部全体練習②

